

REFERENCES (par oomark) Feeling

21-03-2016

Références (par oomark) n° 2231 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 24 mars 2016 - 18:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Les élus doivent-ils travailler le dimanche ?

Dans le débat sur le travail dominical, une profession n'est jamais mise en cause : la profession politique. Que se passerait-il si les élus renonçaient à...(suite)

Topo : " Comment comprendre ses adversaires"

La Vallée-aux-Loups, près de Sceaux, vers 1810 :

- Un jour où il savait que Chateaubriand, son meilleur ennemi, serait absent de sa maison de la Vallée-aux-Loups,
- Napoléon s'y rendit discrètement pour faire le tour de la propriété,
- coupa dans le parc une branche de laurier
- et la déposa tressée sur l'écritoire de l'écrivain.

S'étant vu interdire de séjourner dans la capitale, Chateaubriand fit en 1807 l'acquisition du domaine de la Vallée-aux-Loups, au sud-ouest de Paris

Grande chaîne hôtelière, 2016 :

- Lorsque le directeur général est en déplacement,
- il ne descend pas dans les hôtels de son groupe,
- mais dans ceux de la concurrence,
- pour s'en faire une opinion.

Plutôt
que benchmarking, la Délégation générale à la langue française et aux
langues de France recommande d'utiliser référencement, étalonnage ou
parangonnage

"Perdre un ennemi est une grande perte." Christine de Suède

La colle du jour : Reconnaître son incompetence : une compétence réservée aux meilleurs ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 330 ». C'est le nombre de militaires britanniques condamnés à mort par la justice militaire de leur pays et fusillés entre 1914 et 1918. Mais combien de soldats australiens sont dans le même cas ?

Réponse avec

Carnet RH : Un salarié est-il tenu de faire suivre son courrier personnel pendant ses périodes de congé ? Réponse avec

Culture COM

: « Pétrole Hahn ». De toutes les lotions capillaires en vogue en France au 19ème siècle, une seule a survécu : le Pétrole Hahn. Mais pourquoi du pétrole dans les cheveux ?

Réponse avec

Quartier latin

: Ces deux signatures sont celles des deux Alexandre Dumas. Dans quel ordre ?

Réponse

L'étonnant pouvoir du soleil

de Patrick Moureaux & Aurélie Palud

Un article dans Ouest France

Lire

Partager
sur
twitter